

# プレ パー ク レポート

8/25  
(日)



この夏の暑さと台風の心配の中、多くの方にお越しいただきました。「雨だから来てみたよ!」「家の中に閉じこもっていても仕方ないので、来ちゃいました」といった嬉しいお声がけをいただきました。「プレパークはどんな天候でもやる!」という姿勢が、ファンの皆さんにお喜びいただいているようです。

今回は染谷友人であるAETのエヴァン先生やえびわけキャンプメンバー（都内在住20代30代）の方々にもボランティアをお願いしました。彼らの声がけで突然始まったのはモルック大会。年齢やジェンダーに関わらず、次々に遊びの輪ができていく様子が、みんなに愛される小鹿野町のプレパークらしく、とても和やかで温かい雰囲気でした。

いつも分解＆組み立てに手間のかかるウォータースライダーですが、前回分解せずに東屋横に置かせていただいたお陰で、場所を移動するだけで開始することができました。そしてなんと前回の反省点から豊原さんに試行錯誤いただき、着地の痛くないスライダーを実現！こどもたちの滑る距離がぐんぐん伸び、長く滑ることのできるフォームまで編み出されました。ギネス挑戦の日も近いかも？



ハイライト!

「次はもっともっと長く滑りたい！」

「屋根と焚き火で雨が降ってもへっちゃら！」

「焼きたてのじゃがいもとマシュマロおいしいね！」

スライダーの水かけや準備片付けも、リピーターだから

ボランティアだからと言わず、皆さん率先してお手伝い

いただきました♪ありがとうございました♡